



---

► **Infraestructuras**

Bermúdez insiste en que la TCP debe ser prioritaria

---

⊕ EL CONSEJERO de Presidencia de la DGA, Roberto Bermúdez de Castro, que ha participado esta semana en Bruselas en el pleno del Comité de las Regiones, dijo ayer que «no votaremos ningún dictamen en el que no aparezca la Travesía Central Pirenaica como una infraestructura prioritaria para la Unión Europea» y destacó su compromiso con el mandato de los agentes sociales de Aragón de tratar de devolver este proyecto a la Red Básica.